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SESION ORDINARA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANGONERA

LA VERDE DEL DIA VEINTITRES DE MARZO DE DOS MIL QUINCE.

= = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = == =

En Sangonera la Verde (Murcia) a veintitrés de marzo de dos mil quince, siendo las
veinte horas y treinta minutos, se reúne el pleno de la Junta Municipal de Sangonera la Verde
para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Juan Jiménez Torres, con la
asistencia del Sr. Secretario de la Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas que ejerce las
funciones que la ley le otorga y da fe del acto.

Asisten los siguientes vocales:
D. Salvador Espín Guirao
Dña. Mª del Carmen Martínez Noguera
Dña. Mª Dolores Radel Merino
Dña. Rebeca López Mayor
Dña. Mª Dolores Noguera Gregorio
D. Mateo Pintado Peñalver
Dña. Mª Teresa Guillén Hernández
Representante AAVV Ermita Nueva: D. Jesús Torres Gil
Ausencias :
Dña. Mª Carmen Baños Gregorio
Representante AAVV Sangonera la Verde: D. José López Hernández

El Sr. Presidente indica que éste es el último pleno ordinario, que el lunes próximo se
realizará un pleno extraordinario para aprobar ésta acta y cierre de legislatura; a continuación
abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del Reglamento de
Participación Ciudadana y Distritos, con la lectura del primer punto del orden del día:

1.-  Aprobación actas plenos ordinario y extraordinario de fecha 26/01/2015.
Se aprueban por unanimidad de los presentes.

2.- Informe de gestiones.
El Sr. Presidente informa que se ha aprobado en Junta de Gobierno la ejecución del

proyecto de Reforma del jardín Girasoles I, por importe de 60.000€.
También el proyecto de aglomerado de varias calles de la pedanía, Rosalinda,

Carrasco, y varias más.
Informa sobre los diferentes actos que se van a realizar en la pedanía, Semana Santa,

Fiestas de la Cruz.

3.- Aprobación y debate sobre alternativas de entrada a la Calle Mayor por la variante de
Sangonera la Verde.

El Sr. Presidente presenta y muestra las dos alternativas de entrada, indica que la
primera alternativa es la que contempla el PGOU, la segunda alternativa conlleva la
modificación del PGOU.

Se debate sobre las alternativas y se acuerda por unanimidad de los presentes aprobar
la segunda alternativa y se acuerda la modificación al PGOU del PM-SV1 Ramal acceso
Rotonda Sangonera la Verde. Dar traslado del presente acuerdo a la Concejalía de
Urbanismo para su trámite.

4.- Aprobación de presupuestos.
Se presentan los siguientes presupuestos para su aprobación:

MRC Sonido s.l., sonomóviles para Carnaval 2015, 5.989,50 €
PIROTECNIA CAÑETE, fuegos artificiales fiestas patronales 2015, 4.000,01 €



PLENO ORDINARIO 20150323.doc

FERNANDO VIVANCOS CANOVAS, paella mixta y parrillada fiestas de la Cruz, 3.575,00
€.

Se aprueban por unanimidad de los presentes.

5.- Aprobación de uso de pista deportiva del Pabellón Deportivo a la Escuela de Baloncesto.
Se indica que no se está utilizando por la Escuela Deportiva de Fútbol-Sala la hora de

los lunes de 19:30 a 20:30 y éste sería el horario que se aprobaría para la Escuela de
Baloncesto.

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

6.- Ruegos y Preguntas.

El vecino José Javier Mármol, secretario del grupo socialista en el Ayuntamiento de Murcia,
indica en relación con la aprobación de la alternativa sobre la entrada de Sangonera la Verde,
que conlleva un coste de dinero público, que si se hubiera planteado en su momento estaría
solucionado; pide al grupo popular que estén atentos a estos problemas, ya que son los que
tienen mas contacto con los concejales; también agradece al Sr. Presidente su actitud
dialongante llevada con los vecinos.

El representante de la AA.VV Ermita Nueva pregunta por los criterios que se han
llevado para pintar el aparcamiento en la calle Sócrates.

El Sr. Presidente contesta que se realizó a propuesta de unos vecinos que lo
solicitaron; que posiblemente y por equivocación se realizó, cambió la empresa que realiza
estos trabajos para el Ayuntamiento; pero se va a eliminar la pintura.

El Sr. Jesús Torres indica que se solicitó una farola en el cruce entre calle Rosalinda y
la tienda Colorin Colorado.

El Sr. Presidente indica que está pedida.
El Sr. Jesús Torres indica que en el último pleno se trató sobre la problemática en

Torreguil, se solicitó una solución y ha ocurrido otro accidente, indica que las plantas y los
árboles restan visibilidad en la zona y solicita se limpie.

El Sr. Presidente le informa que se ha solicitado a la Dirección General de Carreteras
la construcción de una rotonda y no se ha tenido respuesta.

El Sr. Torres indica que en el camino del Palmeral se están abriendo parches y
solicita su arreglo.

El Sr. Presidente indica que se arreglará.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las
veintiuna horas y veinte minutos del día arriba indicado, de la que se extiende la presente
acta, de lo que como Secretario Hago Constar.


